

POUR INFORMATION

Jeudi 26 novembre 2020

ACTU VILLEURBANNE 29

VILLEURBANNE Société

Un collectif "réquisitionne" les locaux de La sandale du pèlerin à Cusset

Depuis mercredi 18 novembre, le Collectif Solidarités Cusset a "investi" une maison implantée aux 4-6 rue de l'Égalité, dans le quartier Cusset « pour l'ouvrir aux plus démunis ». Cette bâtie, fermée depuis des années, appartient à la Fondation Richard.

Ils sont habitants du quartier Cusset à Villeurbanne. En voyant la situation des plus précaires - « qui sont hors réseaux » - se dégrader, ils ont décidé de passer aux actes de solidarité concrètes, « à l'image des brigades de solidarité créées dans plusieurs villes en France », expliquent Camille et Juliette (*).

Alors, ils ont créé le Collectif Solidarités Cusset lors du premier confinement. Installés au centre social du quartier, ils ont récupéré des invendus et organisé des distributions alimentaires bihebdomadaires ayant attiré jusqu'à 80 personnes. Ils ont aussi proposé une aide administrative avant de devoir déménager à la maison de quartier place Balland avant l'été.

À la recherche d'un local

Pour diversifier leurs activités, ils sont partis à la recherche d'un local. « La municipalité ne nous proposait que des salles dans des bâtiments municipaux, nous souhaitions plutôt un local à nous tout le temps », disent-ils. Ils ont alors été aiguillés par des gens du quartier vers cette bâtie. « Elle appartient à la Fondation Richard, mais est fermée depuis très longtemps. C'était un établissement pour personnes handicapées, avec une partie ateliers et une autre habitable. Nous nous sommes installés mercredi 18 novembre, à plusieurs. On a hébergé quelques personnes en urgen-



Cette maison de la Fondation Richard accueillait l'Esat "La sandale du pèlerin". Photo Progrès/Florence VILLARD

Un établissement pour personnes handicapées vide depuis 2015

La Fondation Richard accueille et accompagne des jeunes et des adultes porteurs d'un handicap dans leur projet de vie et leur intégration sociale. Parmi les structures gérées, se trouve l'Esat (établissement et service d'aide par le travail réservé aux personnes en situation de handicap), qui propose des activités professionnelles à des personnes dont les capacités de travail sont inférieures ou égales à 33 % par rapport à celles d'une personne valide. Depuis fin 2014, l'Esat "La sandale du pèlerin" de

Villeurbanne et l'atelier du Moulin-à-Vent de Vénissieux ont été regroupés sur un nouveau site à Saint-Fons. Depuis, la bâtie de la rue de l'Égalité était vide, par une fois squattée puis évacuée. Selon la Ville, la Fondation aurait la volonté de vendre le bâtiment, mais aucun projet ne serait en cours actuellement.

Contactée, la Fondation Richard nous a fait savoir qu'elle ferait connaître rapidement sa position, « après plus amples informations »

VILLEURBANNE

Le député France insoumise François Ruffin est venu soutenir les grévistes de Grid solutions



François Ruffin entouré du maire et de syndicalistes. Photo Progrès/Régis BARNES

François Ruffin, député de la France insoumise, est venu ce mercredi après midi sur le site de grid solutions à Villeurbanne. L'entreprise, branche du groupe américain General Electric, est au cœur d'une restructuration qui prévoit la suppression en France et à Villeurbanne de plusieurs centaines d'emplois. Le parlementaire a échangé avec les élus, les salariés, et les représentants syndicaux et promis qu'il défendrait comme il le pourrait ce dossier pour empêcher une casse économique et sociale

Venez découvrir toute la production de vos horticulteurs/producteurs...

En automne, plantez vos arbres et arbustes

PROMO -20%
sur arbres fruitiers jusqu'au 28 novembre

C'est le moment de venir les chercher
DRIVE ou LIVRAISON

ROUTE DE MONTUEL - 01120 THIL - 04 74 98 28 18
www.artisanduvegetal-thil.fr

OUVERTURE : Du lundi 14h - 18h30
Du mardi au samedi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h30

Mireille et Robert GRUMET
Les Fleurs
Thil
Horticulteur depuis 1976